

Hygiene-Massnahmen

Aufgrund der momentanen Lage legen wir als Prävention vor Infektionen vorübergehend folgende Massnahmen fest:

- ❖ Personen mit **Krankheitssymptomen** (Atembeschwerden, Husten und Fieber) bleiben zuhause
- ❖ Das **Weihwasser** bei den Kircheneingängen wurde entfernt
- ❖ Beim **Friedensgruss** wird auf das Händereichen verzichtet
- ❖ Die **Kommunion** wird nur noch auf die Hand gereicht
- ❖ Die **Kollekte** wird am Ausgang eingezogen
- ❖ Auf die **persönliche Verabschiedung** des Seelsorgers beim Ausgang wird verzichtet

Die Massnahmen sind bis auf Weiteres gültig. Wir bitten Sie, darüber hinaus die üblichen Grundsätze der Hygiene zu beachten.

Wir hoffen auf Ihr Verständnis und sind froh, mit diesen einfachen Massnahmen weiterhin gemeinschaftlich Gottesdienst feiern zu können.

Das Seelsorgeteam